

9月定例議会

行政報告 (1)

令和元年9月定例議会は、9月9日に開会し、10月7日までの会期で開催。議会初日には、行政報告、上程された各議案の大綱質疑、また、11日と12日には一般質問が行われました。13日からは、各常任委員会で付託された議案が審査され、10月7日が最終日の予定です。

総務部

■総務課関係

令和元年度職員採用試験は、大学卒業程度一般行政職、建築士及び土木技師について、7月28日に第1次試験、9月1日に第2次試験を実施しました。また、高校卒業程度一般行政職、障がい者採用一般行政職及び消防吏員については、8月7日から9月17日まで受験申込みを受付しています。

6月11日、出水期を前に、国土交通省能代河川国道事務所と北秋田市水防団による米代川の重要水防箇所合同巡視を行いました。

8月9日、国土交通省能代河川国道事務所、市、地元建設業者と合同で米代川北秋田市合同船上巡視が行われました。

8月25日、米内沢地区一円を会場に秋田県消防協会大館北秋田支部総

合防災訓練が行われました。訓練には、自治会や小中学校、日赤奉仕団など26団体、約400人が参加し、大規模地震による被害の発生を想定したシエイクアウト訓練や災害医療救護訓練のほか、自主防災組織災害対応訓練、土砂災害避難行動訓練、避難所開設運営訓練などが行われました。

■総合政策課関係

7月12日、東京都において「北あきたファミリーミーティング in ANDON」を開催しました。

7月14日、出合い創出イベントの第1弾となる「夏を感じる森吉山トレッキング」を開催しました。

7月28日、東京都において「東北U・イターン大相談会」が開催され、本市への移住に興味や関心をお持ちの方の移住相談にあたりました。

8月12日と13日の2日間、市の移住・就職支援窓口とハローワーク鷹巣及び市内企業6社が連携し「合同

移住・就職相談会」を開催しました。



「夏を感じる森吉山トレッキング」

7月19日、8月9日の両日、「北秋田市総合戦略検証会議」が市役所において開催され、北秋田市まち・ひと・しごと創生総合戦略に掲げる成果指標及び地方創生交付金を活用した事業について、出席委員から活

発な質疑や提案が出されました。8月15日、成人式において、ふるさと大使の押尾川親方が記念講演を行い、新成人を祝いました。

8月18日、「第5回東北COLORO RS MEETING in 北秋田」が開催され、ふるさと大使で俳優の高橋克典さん画ゲストとして参加し、トクセツションなど多くの方々と触れ合いながら、当市をPRしました。

3人、新敬老者が464人となっております。介護保険については、7月末現在の要支援・要介護認定者数が2784人で、そのうち総合事業をあわせ

市民生活部

■生活課関係

し尿処理施設建設工事については、7月末の進捗率で55%となっております。市民提案型まちづくり事業については、これまで4団体が採択を受けております。

交通安全については、8月1日から8月10日まで夏の交通安全運動が実施され、8月1日には、道の駅「たかのす」で、綴子大太鼓を打ち鳴らして「ルート7目覚まし大作戦」として通行する車両運転手に啓発品を手渡ししながら、交通事故防止を呼びかけました。



国道7号で交通安全協会、交通安全母の会、交通指導隊等による交通安全の呼びかけ

■市民課関係

令和元年7月末現在の住民登録者数は3万1706人で、世帯数は1万4044世帯となっております。国民健康保険については、7月末現在の加入世帯数は4707世帯、被

保険者数は6916人で、そのうち前期高齢者は4002人となっております。後期高齢者医療制度の7月末現在の被保険者数は7881人で、そのうち若年障害者認定数は216人となっております。

健康福祉部

■福祉課関係

第69回社会を明るくする運動として、7月6日に米代川花火大会でPR活動を行いました。また、市民集会所が7月29日に文化会館で行われ、約300人が参加し犯罪や非行の防止を訴えました。

8月9日に北秋田市文化会館で北秋田市戦没者追悼式を開催しました。関係者並びに遺族約200人が参列し戦後74年を経て恒久平和の誓いのもと、本市関係戦没者17000人余りの英霊の遺徳をしのび、黙とう・献花を行いました。

■高齢福祉課関係

敬老式対象者（75歳以上）は、7月1日現在で8180人で、うち白寿該当者が21人、米寿該当者が36

■内陸線再生支援関係

秋田内陸線乗車促進として実施している「秋田内陸線田んぼアート2019」については、北秋田市、仙北市の沿線の水田5か所で地元自治会や小学生の協力により制作され、乗客に喜ばれています。

令和元年度秋田内陸地域公共交通連携協議会総会が、8月28日に開催され、「秋田内陸線を活用した観光客の誘致促進事業」や「秋田内陸線の利活用促進事業」等の本年度の事業計画並びに収支予算が提案され、承認されました。

財務部

■財政課関係

令和元年5月1日から令和元年7月31日までの工事等発注状況（500万円以上）は、65件、契約額は2億7064万2千円です。

地籍調査事業については、伊勢町、旭町及び花園町の土地所有者への説明会を終え、立会いの協力をいただき、6月19日から対象面積0.32平方キロメートル、616筆について一筆地調査を実施しております。

■税務課関係

令和元年度の個人市民税及び国民健康保険税の当初賦課状況は、市民税の納税義務者数が1万4350人、課税額が9億7275万9900円

ジュニア」を8月1日から6日までの日程で市内3会場にて実施し、合わせて73人の参加がありました。

北秋田市地域医療連携センター運営事業については、6月24日に第1回目の北秋田市地域医療連携センター運営協議会が開催され、引き続き専門部会を組織し研修会やワークショップを開催していくことを話し合いました。

■診療所関係

5月から7月までの市立3診療所の外来患者数については次のとおりです。阿仁診療所は、内科1967人で前年同期対比250人の減、外科267人で前年同期対比108人の減、歯科902人で前年同期対比49人の減となっております。合川診療所では1820人で、前年同期対比239人の減となっております。

米内沢診療所では、内科3311人で前年同期対比237人の減、小児科267人で前年同期対比69人の減、整形外科723人で前年同期対比15人の増、脳血管外科128人で前年同期対比40人の減、心臓血管外科21人で前年同期対比8人の減となっております。

阿仁診療所改築工事については、現在、防水工事や木工事に取り掛かっており、7月末の進捗率は約37%となっております。